



大仙市立西仙北中学校
2学年通信
R1.10.18 (金)
No.24

気持ちも新たに後期始まる

秋休みが終わり、ふたたび校舎に生徒の明るい声が戻ってきました。10月17日(木)には後期始業式が行われ、佐々木さんが生徒発表をしました。さんは、自分が成長できたことや今後の課題について述べ、「小さな勇気」を一つ一つ積み重ねて自信にしていきたいと語りました。後期はいよいよ勇心学年が全校を引っ張っていくこととなります。先輩方から学んだことと、これまでの経験を生かし、それぞれの立場で自信をもってリーダーシップを発揮してほしいと思います。



黒森山健康マラソン大会

秋休み中の10月14日(月)体育の日に、「黒森山健康マラソン大会」が開かれました。西仙北中の生徒も多数参加し、大いに盛り上がった大会となりました。2年生の入賞者は以下の通りです。

「3キロマラソン中学生男子の部」「3キロマラソン中学生女子の部」

第3位 佐藤 さん

第1位 斎藤 さん

第2位 佐々木 さん



お知らせ

10月から修学旅行代金の引き落とし(7,000円)が始まります。一回目は秋田銀行、北都銀行10月28日(月)、ゆうちょ銀行11月1日(金)です。よろしくお願ひします。

<来週の予定>

10月21日(月)月1~5 *後期時間割スタート *職員会議 *バス3:10あり

10月22日(火)新天皇即位礼正殿の義(生徒休業日)

10月23日(水)水1~6 *B日課 *全校一斉基礎テスト(数学)*3年生進路PTA(~16:00)

10月24日(木)仙教研秋季研究会(道徳,本校会場)2A,3Bは通常登校 *バス11:25

10月25日(金)校内マラソン・駅伝大会,なべっこ,ひまわり撤去 *給食なし(なべっこ)

※雨天時:金1,5,6の授業(なべっこは雨天決行),雨天時のみバス3:10あり

前期のふりかえりと後期の抱負

私は、前期で様々なことを経験し、成長できたと感じることがあります。

まず、自分が難しいと感じることに対しての向き合い方が変わりました。去年までは、難しいと感じることがあると、すぐに諦めていましたが、今年はどうすればできるようになるのかを考えながら物事に取り組むことができました。さらに、挑戦して成功したときと、失敗したときの両方から何かを学ぶこともできるようになりました。

しかし、できなかったこともありました。それは、授業中に答えが分かっているにもかかわらず発言できなかったり、友だちの間違った答えを指摘できなかったりするなど、「勇気」をもてなかったことです。だから、後期には、前期にできたことを継続し、さらに自分を成長させていきたいです。

部活動の面では、3年生と共に臨んだ総体で、自分たちの力をすべて出し切ることができました。また、新人戦では、総体でできなかったことができるようになりました。けれども、ラッパを吹くときに、早く出ることがあるので、一歩おくなどの工夫をし、来年の総体に向けて経験を積み重ねていきたいです。

学習面では、苦手な部分を中心に学習し、得意な部分の理解を深めることができました。苦手な部分は基礎から確認し、得意な部分はケアレスミスを減らすようにしました。後期もこれを続け、一年半後の受験に自信をもって取り組めるようにしたいです。

前期の振り返りから、後期はできることは継続し、できないことはさらに努力していきたいです。また、小さな勇気を積み重ねて大きな自信がもてるようにしたいです。積極的にこれらを実行し、自分の将来に生かせるようにしたいです。

後期からは、生徒会や専門委員会が2年生中心になります。自分もその中でできることを精一杯頑張り、後悔のない半年にしたいと思います。